



シュバル 3月活動の様子



今年度も残りわずかとなりましたが、子どもたちは麗かな春の陽気のなか、外で元気よく、活動や遊びを楽しんでいます。今年度1年間、子どもたちの状態やニーズに合わせてさまざまな活動を行ってきました。1年が経とうとする今、子どもたちの大きな成長に圧倒される毎日です。小学部では、お友だちが頑張る姿を見て、「僕も！」と、互いに切磋琢磨する姿や、自分で決めた目標を達成し誇らしげな表情を見せてくれる場面が増えました。中高学部では、友達と協同することを意識する子どもたちが増え、チームワークを大切に活動に取り組む姿や、相手の立場にたって考える姿に頼もしさを感じました。ホースセラピーの個別レッスンでは、子どもたち自身がレッスン内容を決め、自信のあるプログラムや新たなプログラムに挑戦しています。引き続き、子どもたちの豊かな心の成長と主体性を育むサポートが出来るよう、シュバルの環境を思う存分活用した療育をご提供していきたいと思えます。今年度も一年、ありがとうございました。来年度もどうぞ宜しくお願いします。



お馬さんのポロも一人でとれるよ!!



わなげもうまくできるよ!!



みんなで協力してお芋を植えよう!!

